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Frau Dr. Schröter teilt mit, dass das Filmmuseum Potsdam eine Einladung an den Ausschuss 
für Kultur und Wissenschaft ausgesprochen habe, die Januarsitzung bei ihnen im Haus durch-
zuführen.  
Der Ausschuss nimmt die Einladung dankend an. 
 
Frau Walter spricht die nicht optimalen Bedingungen des Depots vom Potsdam-Museum an und 
bittet darum, die Thematik in der nächsten Sitzung des Ausschusses im Januar 2019 zu behan-
deln. Weiter bittet sie darum, dass die Verwaltung an Frau Dr. Götzmann herantreten möge, um 
den Ausschussmitgliedern eine Vorort-Besichtigung des Depots zu ermöglichen. 
 
Herr Reich fragt nach, ob die aus der kulturellen Projektförderung zugunsten der Festivalförde-
rung umverteilten Mittel kompensiert werden. 
 
Frau Dr. Seemann berichtet, dass am 11. Dezember 2018 eine gemeinsame Sitzung der Fach-
jury für kulturelle Projektförderung und der Fachjury für Festivalförderung stattgefunden hat. 
Beide Gremien haben sich und ihre Arbeitsweise kennengelernt und haben ihre jeweiligen Sit-
zungstermine abgestimmt. Was das Budget betrifft, habe man ca. 10.000 € für die kulturelle 
Projektförderung und ca. 20.000 € für die Festivalförderung zur Verfügung. Demnach habe man 
für 2019 insgesamt 100.000 € mehr an finanziellen Mitteln zur Verfügung. 
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